



● afin que les enfants placent leur confiance en Dieu.

*Nous sommes donc des ambassadeurs pour Christ, comme si Dieu adressait par nous son appel. Nous vous supplions au nom de Christ: «Soyez réconciliés avec Dieu!» 2 Corinthiens 5,20.*

**Chers amis et partenaires,**

Vous et moi, nous sommes des ambassadeurs de Jésus-Christ dans ce monde avec une mission: nous devons appeler à la réconciliation avec Dieu au nom de Jésus. Et la meilleure nouvelle, c'est que la réconciliation ne doit pas être construite avec des œuvres; non, elle peut être acceptée comme un cadeau.

Même si le message semble simple, c'est un défi pour chaque génération de savoir comment annoncer ce bon message de manière compréhensible; que ce soit pour les adultes ou les enfants. C'est un défi que nous relevons avec les chrétiens en Suisse.

C'est pour cette raison que nous offrons une nouvelle manière d'atteindre les enfants en construisant une histoire biblique après l'avoir entendue. Ainsi, les enfants entendent et vivent la parole de Dieu de manière intéressante et attrayante.

C'est pourquoi nous distribuons le nouveau matériel «petite enfance» qui soutient l'enseignement de la Parole de Dieu aux plus jeunes dans nos églises.

Et grâce à nos nouvelles manières d'offrir les formations, les moniteurs peuvent se former de manière adaptée à leur temps disponible.

Merci de nous accompagner dans la prière!

Salutations cordiales,

**Daniel von Reitzenstein**

*Directeur*



## Les enfants construisent la Bible : une nouvelle manière d'atteindre les enfants !



**Eveline Nüssly**  
Coordinatrice de  
kids-team Suisse  
romande, habite à  
Onex.

Il y a le flanellographe, les cartonnages, les vidéos et pourquoi pas les ... LEGO® ! Ce n'est plus le moniteur qui montre les images aux enfants au fur et à mesure qu'il raconte l'histoire biblique, ce sont les enfants qui réfléchissent eux-mêmes aux différentes scènes du récit entendu et les construisent ensuite en laissant libre cours à leur imagination et à leur créativité !

### Pratiquement, qu'est-ce que cela peut donner ?

Le 2 avril, les responsables des « Explos du Clos » de l'Eglise l'Espérance se préparent à recevoir non pas les 12 enfants habituels mais un groupe de 25 pour un après-midi spécial : histoire biblique et légos. Il faut enlever les chaises, installer les tables, transporter les caisses de légos amenées par Daniel.

Après quelques jeux d'accueil et un temps de chants, Eveline raconte l'histoire du fils prodigue pendant que Daniel la dessine schématique-

ment au tableau blanc. On entendrait une mouche voler, tous les enfants sont attentifs. Quelques questions permettent de revoir le déroulé de l'histoire puis les enfants sont répartis en 10 groupes de 2 ou

### Un projet interactif vraiment rassembleur !

3 avec à chaque fois un moniteur. La première heure vient de passer.

Après quelques instructions sur le déroulement de la construction, chaque équipe se met au travail pour représenter à sa manière la scène qui lui a été attribuée. Peu à peu, les fermes sortent de terre, les animaux apparaissent, les scènes se mettent à vivre. Il faut même inventer un congélateur pour conserver les glaces indispensables au festin pour le retour du fils prodigue.

A la fin de cette seconde heure bien active, quelques jeux pour se détendre pendant que les parents arrivent peu à peu. Les enfants vont pouvoir leur expliquer leurs œuvres et Eveline tente de reconstituer la

parabole selon le récit biblique. L'essentiel c'est que chacun retienne que Dieu aime tout le monde et qu'il désire nous pardonner et nous accueillir. L'après-midi se termine par un goûter et un temps de partage avec les parents qui prennent de nombreuses photos.

*« Quel plaisir de voir toutes les générations (enfants, moniteurs et parents) réunies pour écouter l'enseignement de Jésus ! En tant que pasteur, j'ai envie à la fois de voir les membres de l'église grandir avec Dieu et que Jésus soit annoncé à l'extérieur de l'église. Cet après-midi Lego a été l'occasion de faire les deux en même temps : une bonne moitié des enfants présents n'avaient pas de contact avec notre église ! »*

**Benjamin, pasteur de l'Espérance**

*« Mes enfants ont beaucoup apprécié cet après-midi spécial avec les Lego. Ils se sont vraiment approprié l'histoire en construisant les différentes scènes et en s'écoutant ensuite les uns les autres raconter la parabole. D'ailleurs ils en ont encore souvent parlé à la maison les jours suivants. À refaire ! »*

**Carine, maman de 3 garçons**



# La formation modulaire : une nouvelle manière d'atteindre les moniteurs !




**Eveline Nüssly**  
Coordinatrice de  
kids-team Suisse  
romande, habite à  
Onex.

Il y a les Cours de Pédagogie Chrétienne avec l'AEE, des séminaires à la carte et maintenant, les formations modulaires qui devraient revenir régulièrement chaque année !

Le but est toujours le même : amener la nouvelle génération à Christ. Pour cela, il est indispensable que les enfants non seulement entendent la Bonne Nouvelle mais comprennent ce qu'elle signifie pratiquement pour eux, qu'ils puissent s'écrier comme les disciples : « Seigneur à qui irions-nous, tu as les paroles de la vie éternelle ? » Jean 6.68.

Cependant, 4 samedis à réserver d'office dans l'année avec des plans à rendre, c'est beaucoup ; atteindre le quota de 6 personnes pour un séminaire dans une église, c'est difficile. Cette nouvelle formule nous permet de lever ces obstacles. Avec ses 5 modules séparés, elle permet à chacun de se former à son rythme en une ou plusieurs années, selon ses besoins en choisissant le ou les sujets qui l'intéresse(nt) le plus et cela, sans dépendre d'autres personnes. Nous gagnons donc

en flexibilité et espérons atteindre ainsi un plus grand nombre de parents et moniteurs.

Nous comptons sur les participants pour faire passer le message et en inviter d'autres à nous rejoindre. Ou peut-être pour motiver leur église à demander une formation particulière sur certains sujets.

Nous désirons aussi nous adapter aux attentes actuelles et des moniteurs et des enfants. C'est pourquoi nous proposons les notes de cours dans un classeur afin de pouvoir les modifier facilement d'année en année. Pour ceux qui participent de manière suivie aux modules, des liens se créent, des échanges de vues et d'idées peuvent avoir lieu entre différentes églises, c'est un enrichissement pour tous, y compris les formateurs.

*« Impliquée depuis plusieurs années dans l'enseignement biblique des enfants, j'ai participé récemment aux 3 premiers modules de la formation proposée par kids-team. J'ai particulièrement apprécié de reprendre un peu de « hauteur » par rapport à une pratique sur le terrain, d'être renouvelée à la fois dans l'importance de mon engagement mais aussi dans les idées ; j'ai pu notamment proposer l'apprentissage d'un verset devant toute l'assemblée (enfants et adultes !) avec les ressources apprises et cela a été très porteur pour toutes les générations ! »*

**Prisca**

## Agenda



### Module 4 – Plus qu'une histoire !

En 3 samedis : comment transmettre une leçon biblique.  
Samedis 24 septembre, 8 octobre,  
5 novembre 2022 de 9h à 16h45 - Renens



### Module 1 – Stimuler son ministère

4.2.23 - de 9h à 16h45 - Renens



### Module 2 – Comment transmettre l'Évangile

4.3.23 - de 9h à 16h45 - Renens



### Module 3 – Dynamiser l'apprentissage des versets

1.4.23 - de 9h à 16h45 - Renens



### Module 5 – Accompagner dans la foi

6.5.23 - de 9h à 16h45 - Renens

*« J'aime le culte de l'enfance, car il permet de toucher les enfants à un âge clef de leur cheminement avec Dieu. Ils sont ouverts, réceptifs et j'aime leur partager ma passion du Seigneur. J'ai beaucoup apprécié les techniques et les idées d'animations très renouvelantes qui nous ont été partagées lors de la formation. Les pistes pour enseigner des versets bibliques aux enfants étaient particulièrement ludiques et créatives. Merci aux deux formatrices et bravo pour votre complémentarité ! » (Nicole, pasteur)*





créatif

varié

centré  
sur Dieu

ludique



## Un nouvelle manière d'atteindre les plus petits !

### [petite-enfance.kids-team.ch](http://petite-enfance.kids-team.ch)

Un nouveau matériel complet d'enseignement pour les 3-6 ans de vos écoles du dimanche. Proposé en téléchargement gratuit.

### Qu'est-ce qui est « en bonus » ?

7 vidéos de formation de 10 minutes, une introduction d'1h30 en soirée par zoom, un suivi si vous avez besoin de conseils et une formation de 3 heures un samedi matin par zoom ou/et en présentiel durant l'automne pour mieux comprendre les besoins de la petite enfance. Tout cela pour CHF 75.-

### Pourquoi « gratuit » ?

Parce que cela fait partie de notre mission : équiper les collaborateurs parmi les enfants avec du bon matériel. Les coûts de développement du matériel et le salaire des collaborateurs sont financés par des dons. Et notre expérience de la vente de matériel nous a montré que les recettes ne couvrent jamais les frais administratifs. Nous avons donc choisi de distribuer le matériel gratuitement.

*« Ces vidéos sont un excellent bonus. Très bien réalisées, de qualité professionnelle, elles nous plongent directement dans l'univers spécifique des méthodes d'apprentissage des plus jeunes, avec une approche adaptée à leurs besoins et à leurs centres d'intérêt. Les explications sont claires, les démonstrations un vrai plus ! Même les moniteurs les plus aguerris y trouveront encore des choses à apprendre et des idées à prendre ! » (Anne)*

## Soutien spirituel et financier

*kids-team* a besoin avant tout d'un soutien spirituel et c'est pour cela que les coordinateurs écrivent des lettres de nouvelles avec des sujets de prière spécifiques.

*kids-team* étant une mission qui vit par la foi, nous avons aussi besoin d'un soutien financier. Eveline Nüssly et Sandra Luder sont en recherche pour compléter leur soutien personnel.

Chaque don compte et est une bénédiction et un encouragement. Sera-ce le vôtre ?

Vous pouvez commander les lettres de nouvelles ou des bulletins de versement sur notre site internet [romandie.kids-team.ch](http://romandie.kids-team.ch) ou au bureau [info@kids-team.ch](mailto:info@kids-team.ch) / 031 330 40 20. Ou bien vous utiliser le code QR à gauche en précisant le destinataire (Eveline Nüssly ou Sandra Luder).

Nous tenons à remercier tous les (futurs) donateurs pour leur soutien qui permet justement, entre autres, de payer le salaire des collaborateurs mais aussi de développer du matériel.

**Daniel von Reitzenstein**, directeur

### Impressum

Courrier d'information de *kids-team*,  
Worbstrasse 166,  
3073 Cümligen,  
031 330 40 20,  
[info@kids-team.ch](mailto:info@kids-team.ch)  
*kids-team nouvelles*,  
Nr. 2/2022

### Rédaction

Daniel von Reitzenstein,  
Eveline Nüssly,

*kids-team nouvelles*  
est envoyé en tant que  
magazine indépendant  
aux donateurs et aux  
membres de *kids-team*.  
Ces nouvelles sont là  
pour vous informer sur  
notre travail, le matériel  
et les nouveautés.

### Images

*kids-team*, Stockphotos,  
Adobe Stock

### Compte postal

IBAN-Nr.  
CH06 0900 0000  
3001 4461 6,  
BIC: POFICHB-EXXX



S'il y a plus de dons que nécessaire pour un projet, nous utiliserons votre don dans le cadre d'un autre projet de travail de *kids-team*.

### Graphisme

Didier Chassagnot  
[www.yelloo.ch](http://www.yelloo.ch)

### Impression

[saxoprint.ch](http://saxoprint.ch)